
お別れのメッセージ ～転出された先生方から一中生の皆さんへ～ 

 

 

みなさん進級、入学おめでとうございます。 

１年っていう短い間でしたがみなさんと関われたことが本当にうれしかったです。 

ありがとうございました。 

新しい一年、悔いのないカラフルな一年にしてください。 

（都志 真優奈 先生） 

 

７ヶ月間の短い間でしたが、いつも皆さんの元気な姿から、パワーをたくさんいただきま

した。おかげで私も元気に過ごすことができました。大変ありがとうございました。 

これからも、未来の叫び声に耳を澄ませ、皆さんの現在を満たし続けてください。 

（増井 富朗 先生） 

 

第一中学校のみなさんへ 

また、新しい一年が始まります。 

毎日、いっぱい笑って明るく楽しく過ごしましょう！ 

ありがとうございました。 

             （大原 まさみ 先生） 

 

新一年生のみなさん、入学おめでとう。新 2年生、３年生のみなさん、進級おめでとう。 

第一中学校では９年間お世話になりました、英語科のあわやです。みなさん、それぞれの

学年でしかできない学習や行事などがあります。それらを目一杯、努力して楽しんでくださ

い。健康で笑顔があふれる中学校生活が送れますようお祈りしています。 

  （阿波屋 景子 先生） 

 

先生には夢があります。それも一つではなく、一度きりの人生で達成できるかわからない

ほど、たくさんの夢があります。だけど、先生は時間がかかってもこの夢を達成したいと思

っています。（そんなん言うてるから結婚でけへんねん！って今までの卒業生からツッコミ

を入れられそう） 

 この一中でたくさんの生徒・保護者の方・地域の方・先生方と出会い、ともに生きてきた

からこそ夢を持つことができました。自分の人生を動かすほど、本当に大きな大きな６年間

でした。ありがとうございました。 

 在校生のみなさんはこれから先、辛いこと、苦しいこと、悲しいことがいっぱい起きると

思います。でも、これだけは忘れないでください。この世は希望だらけです。 

夢を持ち、大切な仲間と出会い、希望に満ちた瞳で中学校生活を送ってください。 

 みなさんの幸せを心から願っています。今まで本当にありがとうございました。 

 

素直に 自由に 心の趣くままに。 

                  （坂口 大成 先生） 

 

この度、第三中学校に転勤することになりました。 

この第一中学校では１年間お世話になりました。友愛で出会った生徒たち（特に１年生）

とは、僕が今まで出会った生徒たちの中で一番深く関わることができました。短い期間でし

たが、とても濃い１年になりました。 

今後、皆さんが楽しい学校生活を送れるように、三中から祈っています。 

ありがとうございました。 

（奥野 倫行 先生） 



 
２年生のみなさん、お元気ですか？１年間ありがとう！！ 
「歌うクラスはいいクラス」「歌う学年はいい学年」「歌う学校はいい学校」 
４０年近く音楽の教師をしてきましたが、これらの言葉に間違いはありません。 
新しい音楽の先生のもとで、しっかりと歌い、最高の学年を目指して頑張ってください。 
君たちには素晴らしい「伸びしろ！！」があるのだから！！ 
「本気で叱ってくれる先生」ほど君たちを愛しているんだよ！！ファイト！！ 

（川上 忠男 先生） 
 
進学おめでとうございます。この度、貝塚三中に異動することになりました古谷です。一

中では１０年間お世話になりました。いろいろたくさんの人との出会い、助けがあってがん
ばることができました。ありがとうございます。 
 １，２年生の皆さんへ 
 一中のよい所の１つ「行事を一生懸命にがんばる」。この卒業した学年も、行事でクラスの
絆を深め良いクラスを作り、進路も含め良い表情で卒業していくことができました。君たち
もこの伝統は大切にしてより良い一中を作っていってほしいと思います。 
 陸上部の皆さんへ 
泉南大会３位以内と目標の半ばで転勤となりとても残念です。君たちは前向きな姿勢を今

後も続けていけば目標は達成すると思います。先生がいつも言葉にしている「感謝」「努力」
「忍耐」を忘れずこれからもがんばってください。今までありがとう。 

（古谷 直之 先生） 
 
新学年への進級、おめでとうございます。一中では６年間、英語科、そしてバドミントン

部の顧問として勤務させていただきました。初めて来たとき、人数の多さに驚いたのを覚え
ています。しかし、その分、6 年間でたくさんの生徒の皆さんと出会うことができ、学校生
活や行事を共に経験することができたのは、私にとっても大きな経験になったなと思います。 
一中にはどこにも負けないぐらいのたくさんの仲間がいます。どうか、その仲間を大切に

し、色んなことにチャレンジしてください。皆さんの活躍ぶりがたくさん聞こえてくること
を楽しみにしています！   

（塩谷 久美子 先生） 
 
一中の皆さん、これまでありがとうございました。 
一中の先輩たちが築いてきた伝統をしっかり受け継いでいってください。 

美術部の皆さん、絵の楽しさを後輩に伝えてくださいね。ジョイントフェスティバルでまた
会いましょう。 
そして、何よりも「仲間のことも、自分のことも大切に」 
それでは、さようなら。 

（岡村 春香 先生） 
 
一中は、２０年前に教員としてのスタートを切った思い出深い学校です。その後、７年間

の一中生活で、当時の先生方に多くのことを教えてもらい、生徒たちからもたくさんのこと
を学びました。一中は教員としての自分を育ててくれた学校であり、とても感謝しています。
その後は、三中に１０年間勤務し、今度は教頭として一中に戻ってくることができ、３年間
お世話になりました。今回、二中に転勤することになり、初めての学校なので不安がいっぱ
いですが、環境の変化は自分を成長させてくれる大きなチャンスであると前向きにとらえ、
がんばります。生徒の皆さん、特に１年生の皆さんも、４月で大きく環境が変わり、不安も
あるかと思いますが、変化を前向きにとらえ、成長の糧としてください。 

（半田 卓 先生） 
 


